

HRT insiste en vacunarse antes del peak invernal

Influenza sigue liderando hospitalizaciones respiratorias en Talca



A medida que se acerca oficialmente el invierno, el **Hospital Regional de Talca (HRT)** advierte un aumento sostenido de consultas y hospitalizaciones por enfermedades respiratorias, siendo la **Influenza A** el virus predominante entre los pacientes graves atendidos en el recinto.

Según los datos del informe de **vigilancia IRAG** correspondiente a la **Semana Epidemiológica 23**, los cuadros respiratorios continúan en ascenso, especialmente en personas mayores, niños pequeños y pacientes con enfermedades crónicas. Desde el hospital insisten en que el momento de vacunarse **es ahora**, cuando aún se está a tiempo de generar inmunidad antes del peak de circulación viral.

«Vacunarse esta semana puede marcar la diferencia entre un invierno con defensas o con riesgos innecesario. A dos semanas de su llegada, es el tiempo preciso para generar los anticuerpos protectores contra la enfermedad. Los grupos de riesgo deben actuar ahora» seña-

lo el Dr. Renato Ocampo, infectólogo del HRT. Más de 2.300 personas vacunadas en el HRT. Desde el inicio de la campaña, el **punto de vacunación del HRT** (ubicado en el Box 4 del CDT) ha administrado:

1.573 vacunas contra **Influenza**
714 contra **COVID-19**
97 contra **Neumococo 23V**

El promedio es de 50 personas vacunadas al día, cifra que, si bien muestra una respuesta sostenida, sigue siendo insuficiente ante la magnitud del riesgo.

¿Quiénes deben vacunarse gratuitamente?

Personas mayores de 60 años
Niños/as desde los 6 meses hasta 5° básico
Embarazadas en cualquier etapa
Enfermos crónicos (de 11 a 59 años)
Personal de salud, cuidadores y trabajadores de establecimientos cerrados

Personas que viven con lactantes prematuros o inmunosuprimidos

Docentes, asistentes escolares y trabajadores de faenadoras

¿Dónde vacunarse?

Hospital Regional de Talca – Box 4 CDT (primer piso)

Lunes a jueves: 09:00 a 16:00 hrs

Viernes: hasta las 15:00 hrs

El invierno aún no comienza

El llamado de los equipos clínicos es a no confiarse.

Si bien los casos ya van en aumento, el **peak invernal aún no llega**, lo que representa una oportunidad crítica para actuar preventivamente.

Desde el HRT recuerdan que las vacunas son seguras, gratuitas y efectivas. **Evita hospitalizaciones, protege a tu familia y refuerza tus defensas a tiempo.**